

Presidente palestino concluyó visita a Cuba



La Habana, 12 may (RHC) El presidente de Palestina, Mahmoud Abbas, culminó este 12 de mayo, su visita oficial a Cuba, donde recibió una amplia muestra de solidaridad, amistad y respaldo a la lucha de su pueblo, precisa un reporte de la emisión vespertina del Noticiero Nacional de Televisión.

Durante su estancia en La Habana, [Abbas fue recibido por el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel; colocó una ofrenda floral en el Memorial José Martí](#), en la Plaza que lleva el nombre del prócer independentista; y [recorrió la Escuela Latinoamericana de Medicina \(ELAM\)](#).

El Jefe de Estado palestino cerró en Cuba su periplo por América Latina, que lo llevó a Venezuela y Chile. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/162163-presidente-palestino-concluyo-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba